
《会長要件》大橋会長

　12 月となりまして、お歳暮とか年

賀状とか忙しい時期になってまいり

ました。私は何も手を付けていない

ので不味い状況ですが、皆様の会社

はきちんと進んでいると思います。

　インボイス制度が始まり振込手数

料についてお願いをしているのです

が、いまだに手数料を引いて振込なさるお客さんも

いて、そうなると作業が複雑になり非常に面倒くさ

い事になっています。請求書には何回もお願いしま

す、お願いしますと書いてはいるのですが、皆さん

の所も同じような事があるかと思いますが、頑張っ

て行きましょう。

　今月は「疾病予防と治療月間」という事で、私が

言えたことではありませんが、寒くなってきました

ので体調管理に留意してください。来週からは更に

気温が下がって一桁の気温になりますので年末に備

えて体調管理をして参りましょう。

　来週の日曜日、10 日に西第一グループのＩＭが五

所川原で行われます。南グループのＩＭは皆様のご

協力でつつがなく終えることが出来ありがとうござ

いました。西第一グループのＩＭには私も参加しま

すので、他グループのＩＭはどんなものなのか見て

きたいと思います。

　本日はクラブ年次総会となっております、この年

次総会は南クラブが次年度、次次年度へとつながる

大切な総会ですのでよろしくお願いいたします。

《本人誕生日》出貝会員

　12 月 16 日で 45 歳にな

ります。自分の年齢がわか

らなくて先ほど調べて 45

歳だと言うのがわかりまし

た。40 過ぎてからは 44 歳

でも 45 歳でもどっちでも

いいような感じですが、1 つ 1 つ、１回１回積み重

ねています。ロータリーは１年１年色々と経験して

クラブの力に、奉仕にと頑張っていきたいと思いま

すのでこれからもよろしくお願いいたします。

《結婚記念日》

吉田賢治会員

《幹事報告》伊藤幹事

◦理事会報告

〇１月のプログラム、１月 11 日（木）

新年互礼例会、例会場所変更で蕪嶋神

社 12 時 30 分、例会終了後お弁当をお

持ち帰りいただきます。１月18日（木）

職業奉仕委員会担当例会、職場訪問を

予定していましたが、今回は何人かの

会員の皆様に自社の紹介をしていただきます。1 月

25 日（木）ポールハリス追悼例会、ＲＩプログラム

では無くなっていますが、当クラブとしては、ポー

ルハリスを偲んでどなたかに卓話をお願いしたいと

思っています。

〇指名委員会より、会長ノミニー、次年度役員案の

報告があり承認しました。

〇新会員候補の推薦があり承認しました。皆様のテー

ブルに資料を置いてあります。異議のある方は 2 週

間以内に幹事まで書面で申し出てください。

〇クリスマス家族例会に八高ＩＡＣと吹奏楽部の生

徒さんを招待しています。

◦来週のクリスマス家族例会、プレゼント交換の品を

お願いします。1,000 円程度の品を参加される大人

の方の人数分お願いしたいと思います。

《出席報告》清川委員
　正会員数 30 名。本日の出席は免除

会員 4 名を含む 19 名。出席率は 76％

です。
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか 出貝職業奉仕委員長



に出席していなければならない会員の最低人数、ク

ラブ決定の場合には本クラブの会員総数の 1/3 とあ

ります。本日の出席者は 19 名で会員の 1/3 を満たし

ておりますので年次総会は成立いたします。

≪大橋会長≫

　 続きまして上半期会計報告をお願い致します。 

≪伊藤幹事≫

　熊谷会計本日欠席でございますので幹事よりご報

告いたします。

　RI の求めによりましてクラブ年次総会においてク

ラブの財務状況を会員に報告する事になっておりま

すのでご説明いたします。

　当クラブの財務状況はクラブ活動計画書の財産目

録に記載されているとおりです。今年度上期、11 月

迄の収支は昨年同期に比べて 50 万円ほどのマイナス

になっています。

　IM などの行事を上期で行った事などもあり年間を

通しての収支は問題ないと思いますが、今年度上期

は赤字で下期へ繰り越す事になります。

　上期で 2 名の退会者がありましたが、クラブの健

全な運営のためにも会員増強にご協力頂きたくお願

いいたします。

≪大橋会長≫

　それでは年次総会について説明いたします。先ほ

ど申し上げた通り年次総会はクラブ細則第５条第１

節に書かれており、12 月の第１例会に行われ、この

年次総会において次年度の役員及び理事の選挙を行

わなければならないとあります。

　先日、指名委員会に選ばれた伊藤会員、慶徳会員、

櫻田会員、出貝会員、中村会員と、橋本エレクト、

私の７名で指名委員会を開き次々年度会長に慶徳会

員を指名し、本日の理事会において承認されました。

　次々年度会長について皆様にお諮りいたします。

異議が無ければ拍手にてご承認ください。（拍手）あ

りがとうございます。

　本日の理事会において次年度の理事役員案につい

て承認されましたので、橋本エレクト欠席の為代わ

りに私が発表いたします。

　2024－2025 年度八戸南ロータリークラブ理事役員

案について発表いたします。

　会長 橋本会員、直前会長 わたくし大橋です。会

長エレクト 慶徳会員、副会長櫻田会員、出席・親睦

活動委員会委員長 吉田賢治会員、コミュニケーショ

ン委員会委員長 松橋会員、会員増強委員会委員長 

西尾会員、職業奉仕委員会委員長 熊谷会員、社会奉

仕委員会委員長 吉田立盛会員、国際奉仕委員会委員

長 大橋です、青少年奉仕委員会委員長 久保田会員、

ロータリ―財団委員会委員長 伊藤会員、規定審議・

戦略計画委員会委員長 長嶺会員、幹事 出貝会員、

会計 小原会員、ＳＡＡ 西尾会員、副幹事 大橋です、

副会計 西尾会員、副ＳＡＡ出貝会員。

　ただいまの理事役員案について皆様におはかりい

たします。異議が無ければ拍手にてご承認ください。

（拍手）ありがとうございます。それでは次年度の理

事・役員の皆様にご挨拶いただきます。次年度の役

《ニコニコボックス》櫻田副委員長

大橋会長：6 か月目です、早いです、

　　　　クラブ年次総会です。次年度

　　　　の皆様、すぐですよ。

伊藤幹事：クラブ年次総会、よろしく

　　　　お願いします。

黒田会員：吉田賢治さん、壮行会の帰

　　　　りはお世話になりました。三

　　　　川先生、写真ありがとうございました。

吉田賢治会員：12 月 10 日、2830 地区西第一グルー

　　　　プＩＭにお礼かたがた行ってきます。

出貝会員：12 月 16 日で 45 歳になります。これから

　　　　もよろしくお願いします。

本人誕生日：出貝会員

結婚記念日：吉田賢治会員

《職業奉仕委員会》出貝委員長

　職業奉仕委員会委員長の出貝です、

先程伊藤幹事の方からもお話がありま

したが 1 月 18 日に職業奉仕委員会の

担当例会があります。当初の予定では

今造っている弊社の田向展示場を訪問

していただく予定でしたが、まだ出来

ていないということもあり、マイロー

タリーを色々とみていたところ職業奉仕の手引き：

実践しようという所に、「職業奉仕の概念」職業奉仕

はどのように実践できるでしょうか、以下にいくつ

かの方法をご紹介します。とあり、その中に・例会で、

各会員がじぶんの職業について話し、互いの職業に

ついて学び合う。と言うのがありました。職業奉仕

をするのにも会員 1 人 1 人の職業を、ある程度は把

握しているのですが、もう少し詳しく知って行きた

いとと言うのもあります。お互いの職業を詳しく知

らないと職業奉仕もうまく出来ていかないのかなと

思いましたので、私の会社だけではなく、皆さんの

会社を紹介していただきたいと思います。1 月 18 日

という事で時間もあまりありませんが、人数にもよ

りますが 1 人 10 分程度で会社の紹介、案内が出来れ

ばと思っていますので、皆さんにご協力していただ

く形で申し訳ありませんがよろしくお願いいたしま

す。申し出がないときはこちらから個別にお願いす

るかもしれませんので、その時は是非ご対応よろし

くお願いいたします。

《クラブ年次総会》大橋会長

　クラブ年次総会は、クラブ細則第 5 条第１節に書

かれてあります通り 12 月第１例会に開催され、年次

総会において次年度の役員及び理事の選挙を行わな

ければならないとあります。

　また、第４条第１節に本クラブの会合及び理事会

の会合において理事長を務め、その他通常の職に付

随する任務を行うことをもって会長の任務とすると

ありますので議長を務めさせていただきます。幹事

より本日の出席者数について発表をお願いします。

≪伊藤幹事≫

　それでは定足数の発表をいたします。クラブ細則

第１条の定義の４に書かれてあります通り、投票時



職名でお呼びします。

《会長エレクト》慶徳会員

　皆様こんにちは、会長ノミニーと

いう事でご選任いただきましてあり

がとうございます。精一杯務めさせ

て頂きますのでよろしくお願いいた

します。

《副会長》櫻田会員

　副会長を仰せつかりました櫻田で

す、一生懸命頑張りますのでよろし

くお願いします。

《出席・親睦活動委員会委員長》吉田賢治会員

　出席・親睦活動委員会の委員長を仰

せつかりました吉田です。コロナも 5

類に移行して 2 年目になりますので、

皆様と楽しく親睦活動を行えるよう

色々と考えて行きたいと思いますの

で、ご協力よろしくお願いいたします。

《会員増強委員会委員長》西尾会員

　次年度会員増強委員長とＳＡＡ、副

会計という事で、どれも初めてのお仕

事になりますので頑張りたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。

《国際奉仕委員会委員長》大橋会員

　次年度国際奉仕委員長になります

大橋央雅です。韓国に行く前に内定

していましたので、「また来いよ」と

韓国の方から声をかけて頂きました

のでちょうどよかったと思っており

ます。みなさまと一緒に韓国へ行き

たいと思います。また 50 周年には沢

山の韓国の方々から「行くよ」と言っていただきま

したので、そちらのおもてなし設えも、そのための

委員会も設置されるとは思いますが皆様と一緒に頑

張って行きたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。

《青少年委員会委員長》久保田会員

　青少年委員会は他委員会と一緒に行

う事業もありますのでよろしくお願い

いたします。

《ロータリー財団委員会委員長》伊藤会員

　次年度財団の委員長を仰せつかりま

した伊藤です。皆様方には又色々と寄

付のお願いをすることになると思いま

すけれども、ご協力よろしくお願いい

たします。

《幹事》出貝会員

　次年度幹事を務めさせて頂きます出

貝です。先日もＲＬＩの方に参加しま

したが、ロータリーの事についてまだ

まだ分からないことが沢山あるなと実

感してきました。次年度会長の橋本さ

んも同じようなことを言っていまし

た。会長も幹事もロータリーについて

あまり詳しくないので、皆さんに御指導いただきな

がら頑張って行きたいと思いますのでよろしくお願

いいたします。

《会計》小原会員

　次年度会計を担当します小原です。

先程伊藤幹事からも報告がありました

通り、中々財政の収支が厳しそうなの

で中とか黒字に持っていきたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。

《大橋会長》

　本日お休みの皆さんには機会を設けてお話してい

ただきたいと思います。

　今年のテーマにある通り「希望を生み出そう」希

望を生み出すためにはずっと続けていかなくてはな

りません。本日の年次総会で南クラブはずっと続く

との確信を皆様お持ちいただけたと思います。次年

度は直前会長としてずっと続く八戸南クラブのため

に頑張りますので皆様よろしくお願いいたします。
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